



Nombreux à la rencontre de la batterie d'artillerie

BULLETIN



Nicolas Riesen

Quelle affluence !

Malgré une météo légèrement couverte et plus qu'un peu frisquette en ce 10 mai, de nombreux Rotariens ont trouvé le chemin de l'Auberge de la Couronne à Yvorne. Les derniers arrivés à l'apéritif doivent jouer des coudes pour se frayer un chemin, au travers des nombreuses personnes présentes, et atteindre le lieu où sont disposés les verres. A 12h30 pétantes, programme chargé oblige, l'assemblée monte au 1er étage et s'installe autour des tables. Des couverts additionnels sont rapidement dressés afin que chacun puisse trouver sa place.

Luc del Rizzo, président en exercice, prend alors la parole malgré ce qu'il décrit comme une sinusite au dernier stade... Il est tout de même heureux de constater que cela n'entrave en rien l'oxygène nécessaire au fonctionne-

EN UN CLIN D'ŒIL

- Tout sur les Milices Vaudoises



Dr Christian Favre est de retour, ce sera mieux pour le clin d'œil ment de tout bon cerveau, puisque le président ne manquera de distiller tout au long du lunch quelques mots d'esprit dont il a le secret. Interloqué par la foule qui lui fait face, il n'ose pas croire que la forte affluence de ce vendredi ne soit due qu'à la seule conférence du PDG

Rotary



SOYONS L'INSPIRATION

et ami Franz-Henri Gilliéron, ce dernier ayant de toute façon pour habitude d'égayer nos lunchs, conférence prévue ou non.

In & Out

La candidature de **Bertrand Morisod** d'Aigle, ami notamment des Rotariens Christophe Guido et Stéphane Grau, réjouit le président, estimant que les jeunes Rotariens apportent une énergie nouvelle et différente



Jean-Michel Heiz

Puis, d'un air un peu plus sérieux, le Président procède à la lecture d'un courrier électronique provenant du Rotarien **Jean-Michel Heiz**. Ce dernier souhaite démissionner du club, notamment car il se trouve de moins en moins dans notre petit coin de pays et surtout afin de prendre soin de lui et des siens.

Jean-Michel indique qu'il prendra tout de même du plaisir à venir rendre visite à son (ancien) club. Luc del Rizzo précise qu'il sera toujours au RC Aigle comme chez lui.

Au programme

Quelques rappels protocolaires sont ensuite adressés à l'assemblée :

- Les conférences de classifications des Rotariens **Maxime Crisinel** et **Quentin Racine** se donneront le vendredi 17 mai. Venez nombreux



RÉUNION DU 10 MAI À LA COURONNE D'YVORNE

PRÉSIDENCE :

LUC DEL RIZZO

BULLETINIER:

NICOLAS RIESEN

PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR

VOIR CI-CONTRE

ROT. VISITEURS-INVITÉS :

VOIR CI-CONTRE

APÉRITIF :

OFFERT PAR LE CLUB

TAUX DE PRÉSENCE :

EXPLOSIF : >100%



A l'apéro

- La soirée présidentielle est planifiée le vendredi 21 mai au Château Maison Blanche
- L'assemblée générale se tiendra le vendredi 28 mai au Caveau des vigneronns d'Yvorne, dès 11h00.

A VOS AGENDAS

NB: à jour sur le site du club

16.05.19	Apéro Time !	Caveau
17.05.19	Conférences de classification + Dîner d'amitié	La Couronne
24.05.19	Déjeuner d'amitié	La Couronne
31.05.19	Déjeuner d'amitié de l'Ascension	La Couronne
6.06.19	Dîner d'amitié	



ANNIVERSAIRES DE MAI



Echange de visites

Le Président salue enfin les invités et Rotariens-visiteurs du jour :

- Mme **Emma Boidel**, médecin stagiaire en dernière année auprès du Rotarien Blaise Ingold
- Mme **Florence Grocq** du RC Chablais.ch
- M. **Philippe Schenk**, directeur des Domaines Schenk, invité du Rotarien Jean-Daniel Suardet
- M. **Jean-Luc Hanauer** du RC Mulhouse-Rhin
- M. **Jean-Philippe Schenk** du RC Aubonne

A noter encore que le Rotarien **Cédric Blanc** a effectué une présence extérieure au RC Lausanne Rive.

Pensée du jour

Le Président ne saurait éluder la traditionnelle pensée du jour, qui nous vient cette fois du regretté Jean-Pierre Marielle : « *la gravité est le plaisir des sots* ».

CONFÉRENCE DU JOUR

Notre bien-aimé et estimé PDG Franz-Henri Gilliéron se voit enfin céder la parole. Avec le brio, l'intonation et la passion qui le caractérisent, il entretient l'assemblée d'un sujet des plus passionnants : la batterie d'artillerie

des Milices vaudoises (www.milicesvaudoises.ch). Quelques explications historiques et techniques font rapidement place au récit de l'aventure qui a conduit, en 2006, cette batterie à défilé dans les rues de Paris !

Nicolas Riesen



Milices Vaudoises en action

